

NOTA DE PRENSA

CONGRESISTA HÉCTOR BECERRIL RODRÍGUEZ, Y MAURICE MULDER BEDOYA, PROTAGONIZARON UNA ACALORADA DISCUCIÓN EN SESIÓN DE FISCALIZACIÓN.



El Congresista Amazonense Héctor Becerril Rodríguez de la Bancada Fujimorista fue agredido verbalmente por el congresista Aprista Maurice Mulder Bedoya, este hecho ocurrió en la sala Raúl Porras Barrenechea del Congreso de la República, en instantes cuando la

Comisión de Fiscalización debatía el informe final sobre el proceso de investigación efectuado al Banco de Materiales en el periodo 2006-2011.

Como se esperaba hubo opiniones opuestas sobre las conclusiones establecidas en dicho documento, la cual recomienda la liquidación de esta entidad, fue entonces cuando el Congresista Aprista Maurice Mulder Bedoya, arremetió contra el partido Fujimorista, aduciendo que dicho partido no podía opinar sobre si eliminaba o no el banco, porque fue el Fujimorismo quien dio leyes en desmedro de esta entidad bancaria.

Ante tal actitud, Becerril Rodriguéz tomó la palabra y le increpó haciéndolo recordar que durante el periodo Aprista se cometieron actos de corrupción y sostuvo que al inicio del anterior Gobierno el

BANMAT-(Banco de Materiales) contaba con un fondo de 144 millones de soles y que al término de dicho Gobierno este fondo se redujo a 6 millones de soles.

Esta situación calentó los ánimos de Mulder quien pidió retire la palabra al Congresista, al mismo tiempo calificó a los Fujimorista y al propio Becerril de tener rabo de paja, y ser unos tremendos corruptos, luego se levantó y siguió insultando con palabras ofensivas, de inmediato Becerril le respondió que no retiraría su palabra y le encaró personalmente, y se produjo un altercado de palabras entre ambos. Ante tal situación se tuvo que suspender la sesión por un momento, luego Mulder se retiró arremetiendo contra el Congresista Martin Belaunde, quien preside la comisión de fiscalización diciéndolo que no tiene la capacidad para presidir dicha comisión.

La sesión se reanudó y finalizó aprobándose por mayoría el informe que recomienda al Ejecutivo la liquidación del BANMAT, transfiriendo su cartera al fondo MIVIVIENDA.

En declaraciones a los distintos medios de prensa, Becerril Rodríguez ratificó lo dicho contra el Gobierno Aprista, manifestando que para nadie es novedad que el 27 de julio del 2011 un día antes del fin del régimen anterior se incineraron 5,400 expedientes técnicos conteniendo documentos crediticios.

Agradecemos la difusión.

Lima. 15 de Marzo 2012

Of. Congresista. HECTOR BECERRIL RODRIGUEZ

Jr. Azángaro N° 468-Of. 321- Telf.: 01-3117434 – Anexo 1316 / 7434.